
Herr Knülle bedankte sich für den Lageplan.

Anmerkung:
Der Lageplan wurde am Sitzungstag per E-Mail an die Fraktionen versendet. Er ist im
Ratsinformationssystem einsehbar sowie dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.

Herr Puffe sagte, man sei sehr froh über den Projektfortschritt, da die Kita wichtig sei
und zeitnah realisiert werden müsse.


